



### *Extrait de la déclaration CDEN du 2 février 2016*

Enfin, les SEGPA sont amputées de 727H, c'est-à-dire 40 ETP directement mobilisés pour donner l'impression d'une rentrée indolore dans le cadre de la réforme, avec l'argument de l'alignement de la nouvelle grille horaire, calquée sur celle des collèges. Les SEGPA aussi paient le prix fort de la réforme, et l'inclusion généralisée n'est plus que la façade pédagogique du croisement des structures SEGPA et collège que les chefs d'établissements seront bien souvent obligés d'opérer, faute de moyens. Là encore, ce sont des centaines d'élèves que l'institution a résolument décidé d'abandonner. La FSU dénonce les baisses drastiques dont elles font l'objet. Après les fermetures de SEGPA complètes, qui obligent les élèves des secteurs concernés à faire davantage de trajets alors même qu'ils sont plus fragiles ; les réductions progressives créant des double niveaux imposés aux enseignants et aux élèves avec toutes les difficultés pour faire bénéficier des cycles différents de l'ensemble des enseignements ; l'expérimentation des 6èmes dites « inclusives » dont nous continuons de réclamer l'abandon, nous voilà maintenant à une baisse d'ampleur de la dotation des SEGPA qu'elles soient ou non en Éducation Prioritaire. Il est inacceptable de prendre, à ceux qui en ont le plus besoin, des moyens qui permettent pourtant de réduire la grande difficulté scolaire. Nous serons extrêmement vigilants à ce que la nouvelle circulaire, en vigueur à la rentrée prochaine, ne soit pas sur-interprétée et occasionne la mise en place de 6ème inclusives déguisées.

